

„Stephanskirchen rot(t)iert“

Bürgerinitiative fordert: keine Zentralisierung von Flüchtlingsunterkünften

Um was geht es?

Es geht um die Unverhältnismäßigkeit der „fertigen“ Asylunterkunft für 101 Asylbewerber in der Hofmühlstraße (Nähe OBI). Die zentrale Unterbringung in einer Massenunterkunft sehen wir kritisch, da in vielen anderen Fällen in Deutschland negative Begleitumstände auftreten.

Wer sind wir?

Wir sind Nachbarn und Einwohner von Stephanskirchen, die sich um die Sicherheit unserer Kinder, Familien und Mitmenschen/Nachbarn sorgen. Die Bürgerinitiative ist **nicht** ausländerfeindlich.

Die Bürgerinitiative begrüßt alle Menschen, die diese Sorgen teilen und eine Gemeinschaft bilden wollen.

Was wollen wir und was ist unser Ziel?

Die Bevölkerung von Stephanskirchen wird vor vollendete Tatsachen gestellt und darf nicht mitentscheiden.

Die Bürgerinitiative fordert eine faire, transparente und tragfähige Umsetzung, die sowohl die Interessen und Bedürfnisse der Asylbewerber, als auch die der ansässigen Bevölkerung ernst nimmt und Konflikte vermeidet.

- **Wir fordern ein umfassendes Sicherheitskonzept für die Bevölkerung in Stephanskirchen**
- **Wir fordern ein Integrations- und Sozialkonzept für die Flüchtlinge in dieser Unterkunft**
- **Wir möchten uns Gehör bei den Entscheidern verschaffen, damit der Landrat bzw. das Landratsamt unsere Ängste und Sorgen ernst nimmt und Verbesserungen umsetzt**
- **Wir fordern eine Begrenzung der untergebrachten Asylbewerber auf max. 50 Personen, statt 101.**

Warum gibt es die Bürgerinitiative Stephanskirchen und warum sind wir besorgt?

Weder das Landratsamt, noch die Gemeinde weiß, welche Personen in diese Unterkunft einziehen werden.

Die geplante Unterkunft wird voraussichtlich überwiegend von männlichen Asylbewerbern ohne Arbeitsgenehmigung bewohnt werden. Aktuell gibt es noch kein Sozial-/Integrationskonzept, welches aus unserer Sicht wichtig für ein sozialverträgliches Miteinander ist.

Weitere Informationen gibt es auf unserer Internetseite: www.stephanskirchen-rottiert.de

Per Mail sind wir unter sicheres-stephanskirchen@gmx.de erreichbar.

QR-Code für unsere Homepage QR-Code WhatsApp-Gruppe QR-Code für unsere Petition



QR-Code für unsere Homepage QR-Code WhatsApp-Gruppe QR-Code für unsere Petition

www.stephanskirchen-rottiert.de